



Bienvenue à Bex samedi 11 septembre

Cette 11^{ème} édition de la Journée Portes Ouvertes de l'Aérodrome des Placettes a pour but de faire connaître aux habitants de la région, les diverses disciplines aéronautiques pratiquées à Bex.

C'est aussi l'occasion de voir de près les multiples objets volants qui survolent régulièrement le Chablais.

AeroBex offre aux intéressés, par l'intermédiaire de ses Groupements, la possibilité de pratiquer une grande variété de sports de l'air :
Avion, Planeur, Hélicoptère, Aéromodélisme, Parachutisme...

Les pilotes bellerins se réjouissent de partager leur passion, pour le plaisir du public...

au programme :

- . vols d'initiation et vols passagers -avion -planeur -hélicoptère
- . sauts en parachute
- . vols passagers à bord d'un Antonov réservations www.antonov2.ch
- . expositions de modèles réduits & d'avions historiques
- . restauration variée
- . animations & place de jeux pour les enfants
- ... et des surprises, à découvrir sur place ...

